



## Los mayores conocerán el Centro de Láseres Pulsados el próximo lunes 14

El convenio firmado entre el Ayuntamiento de Villamayor con el Centro de Láseres Pulsados Ultracortos (CLPU) permite la visita de los vecinos a las instalaciones, ubicadas en el Parque Científico de la Universidad, para disfrutar de la exposición 'La Ciencia de la Luz', dentro del proyecto 'Despejando Sombras' que lleva a cabo el centro para dar a conocer la ciencia a través de uno de los láseres más potentes del mundo. Los primeros en participar en esta actividad han sido más 200 escolares de los dos colegios públicos y del IESO del municipio y ahora es el turno de los más mayores, que acudirán al Centro de Láseres Pulsados el próximo lunes día 14. Los interesados pueden inscribirse hasta mañana. | EÑE